

令和5年度 P T A総会開会行事 校長あいさつ

おはようございます。

久々の対面によりますP T A総会の開催につきまして、まずはお祝いを申し上げます。前任の萩原校長先生のご退職に伴い、後任として着任いたしました、山下勉と申します。日南振徳高等学校から参りました。

どうぞ、よろしく願いいたします。

本校は令和5年3月末で創立から107年を数え、今年は創立から108年目となりました。この歴史と伝統のある素晴らしい高校で仕事ができることを楽しみに着任いたしました。

※H28(101) H29(102) H30(103) R1(104) R2(105) R3(106) R4(107)

近年、本校におきましては、資格取得や進路実績の伸びが顕著でありまして、部活動につきましても、県でベスト4入賞、あるいは優勝まであと一步という部が増える等、学校の歴史に厚みが増してきています。

ちなみに、本日は男子バスケットボール部が九州大会へ出場いたしております。

部活動につきましては、先日校長室を訪問されたある方から昨年末のサッカー部の応援にわざわざ会場まで足を運ばれたことを伺いまして、都北地区の方々から支持されていることを感じております。

ところで、生徒の成長を支援するための学校運営につきましては、教職員だけの力では足りません。やはり、学校の教育方針に対する保護者の皆様のご理解とご協力が不可欠です。

家庭と学校がP T Aという共通の組織を通しまして、さらに連携が深まれば幸いです。

本日は、この会場づくりに関わってくれた多くの子どもたちのためにも、実りある総会となりますよう祈念いたしまして、校長挨拶といたします。

令和5年4月22日

宮崎県立都城農業高等学校

校長 山下 勉